

Presupuesto 2024 tendrá una visión social: Horacio Duarte

Alistan cambios. El coordinador de la transición de gobierno dijo que en noviembre se presentará el anteproyecto y directrices a las que se les pondrá atención especial en el sexenio de Delfina Gómez



“Le corresponderá a la gobernadora Delfina y la Secretaría de Finanzas hacerlo”. ARCHIVO

MONSERRAT MATA
TOLUCA

A un mes de que inicie el primer gobierno de alternancia en el Estado de México, que será encabezado por Delfina Gómez Álvarez, su coordinador de transición, Horacio Duarte Olivares, adelantó que en noviembre la administración estatal presentará un anteproyecto de presupuesto que tendrá “un contenido evidentemente social”.

Refirió que por ley, será el próximo gobierno de la maestra Delfina Gómez al que le corresponda presentar el proyecto de presupuesto que se ejercerá en 2024 y en el que se definirán las directrices a las que se les pondrá atención especial, durante los próximos seis años.

“Supongo que cuando nos entreguen el 16 de septiembre, formalmente pueden tener un anteproyecto, lo habremos de revisar; pero legalmente le corresponderá a la gobernadora Delfina, junto con la Secretaría de Finanzas, armarlo y presentarlo”.

Explicó que en el monto se recogerá la visión social que se proyecta para el nuevo gobierno, tomando como base la información que se ha presentado durante el actual proceso de transición.

“Va a tener un contenido evidentemente social, que va a atender los problemas que nosotros pensamos prioritarios”.

Para la toma de protesta informó que la Legislatura local se encargará de girar las invitaciones, tomando en cuenta las sugerencias hechas por la gobernadora electa, recordando que la capacidad del Salón de Plenos es aproximadamente para 80 personas.

Añadió que, junto con las y los legisladores locales, se continúa con los trabajos de reestructura de la administración estatal, con el propósito de que al inicio del sexenio de la morenista Delfina Gómez se cuente con una nueva Ley Orgánica y se creen o se reduzcan las secretarías que integran el gobierno estatal.

Trabajos de transición

Del mismo modo, señaló, se dará continuidad a través de las mesas de trabajo proyectadas, ya que únicamente faltan dos por realizarse. “Ya no nos da más tiempo, por eso se agruparon en esas siete mesas y se siguen desdoblado a los equipos o para terminar de empatar la información que hemos solicitado”, explicó. ■